

Ende Mai besuchte der Kindergarten der GGS Bütgenbach den pädagogischen Bauernhof „Bio-Held“ in Holzheim.

Zu Beginn durften alle Kinder im Hackschnitzel frühstücken. Danach starteten wir mit den verschiedenen Ateliers. Von Stallarbeiten, über Barfußpfade begehen bis hin zum Tragen von Hühnern und Kaninchen war für jeden etwas dabei.

Trotz des eher regnerischen Wetters hatten die Kinder einen schönen Tag und wir möchten uns herzlichst bei Stéphanie dafür bedanken.

An diesem Tag hat der BRF einen schönen Beitrag erstellt, den ihr unter folgendem Link findet: <https://brf.be/regional/1832521/>



